
Protokollnotiz: 

Der Ausschussvorsitzende, Herr Stadtrat Braun stellt fest, dass das vorgestellte 

Projekt nach Möglichkeit weitergeführt wird und durch ein modifiziertes Konzept bei 

der Sozialen Stadt zur Förderung eingereicht wird. Im Ablehnungsfall soll Anmeldung 

zum Haushalt 2009 erfolgen. 

Frau Kaval regt an, das Konzept auch auf die Frühförderung auszuweiten. 

 


